



## 3. SEPTEMBER

# WELTTAG DER TROPHOBLASTENERKRANKUNGEN

- Ein wichtiger Schritt zur Anerkennung dieser seltenen Erkrankungen
- Warum ist dieser Tag wichtig?

Trophoblastenerkrankungen können Frauen in verschiedenen Stadien der Schwangerschaft betreffen und **erfordern eine frühe Diagnose sowie eine spezialisierte Behandlung.**

Der **3. September** ist nun weltweit ein Tag, um:

- ✓ Öffentliches Bewusstsein zu schaffen
- ✓ Patientinnen und ihre Familien zu unterstützen
- ✓ Medizinische Forschung zu fördern
- ✓ Den Zugang zur adäquaten Versorgung weltweit zu verbessern

**AB 2025 WIRD JEDER 3. SEPTEMBER EIN AKTIONSTAG SEIN  
LASST UNS DIESER ERKRANKUNG SICHTBARKEIT GEBEN**

Mit Unterstützung von :

**INSELSPIITAL**  
UNIVERSITÄTSSPITAL BERN  
HÔPITAL UNIVERSITAIRE DE BERNE

**Frauen  
KLINIK**  
MATERNITÉ



[isstd.org/isstd](https://isstd.org/isstd)



[eottd.org](https://eottd.org)



[asso-asmt.com](https://asso-asmt.com)



[mole-chorio.com](https://mole-chorio.com)